

Nuevo canciller de E.U. trabaja en el caso de AL

Washington, Nov. 29 (AP). El Secretario de Estado designado, James Baker, está preparando el equipo que le asistirá en la administración de las relaciones de los Estados Unidos con la América Latina, según un creciente número de indicios.

En fuentes diplomáticas trascendió anoche que el abogado Robert C. Helander sería designado para suceder al Subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams.

En entrevista telefónica, Helander dijo que "he oído los mismos rumores pero no se me ha hecho ningún ofrecimiento".

En fuentes políticas se dijo hoy que David R. Gergen, editor del semanario U.S. News and World Report, sería el nuevo embajador ante la Organización de Estados Americanos (OEA).

Gergen dijo a través de un asistente que "no tengo

—Pasa a la página 59—

Walesa debatirá hoy con líder sindicalista oficial

Varsovia, Nov. 29 (DPA). El presidente del prohibido sindicato polaco "Solidaridad", Lech Walesa, viaja mañana a Varsovia para enfrentarse por primera vez en un debate televisivo en directo con Alfred Miodowicz, Presidente de los

sindicatos oficialistas, se confirmó hoy en Gdansk. Si no surgen inconvenientes de última hora, será esta la primera vez desde el levantamiento de la Ley Marcial, en 1983, que Walesa pueda exponer su programa

—Pasa a la página 57—



FINALIZA. Ciudad de México, Nov. 29 (AP-Cablefoto). El presidente de México, Miguel de la Madrid, finalizará este jueves 1 de diciembre su período de seis años en el poder.

E.U. concede visa a una ajedrecista rusa

Francfort, Alemania Federal, Nov. 29 (Reuter). Una de las principales jugadoras soviéticas de ajedrez, casada secretamente con el capitán del equipo estadounidense durante las Olim-

—Pasa a la página 92—

Imelda Marcos cree que Nancy Reagan bloquea su perdón

Nueva York, Nov. 29 (Reuter). Imelda Marcos cree que su ex amiga Nancy Reagan está bloqueando un perdón presidencial para ella y su esposo, el derrocado líder filipino Ferdinand Marcos, dijo hoy el New York Post.

"Cuando yo podía hacer algo por ellos, tenía amigos. Ahora ya no sé quiénes son mis amigos", dijo la señora Marcos en un reportaje publicado en el referido diario.

"Sólo tengo referencias a través de cierta gente que es lo que ocurre en Washington, y es

—Pasa a la página 57—



ASUMIRA. Ciudad de México, Nov. 29 (AP-Cablefoto). Carlos Salinas De Gortari, asumirá el próximo jueves la presidencia de México. Sucesor será en el cargo a Miguel de la Madrid.



RECIBE A SARNEY. Buenos Aires, Nov. 29 (AP-Cablefoto). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, derecha, recibe a su colega de Brasil, José Sarney que llegó hoy para una rápida visita. Ambos mandatarios acordaron trabajar en la integración económica de América Latina y otros aspectos.

Chile y México sostienen polémica ante la ONU

Nueva York, Nov. 29 (DPA). El delegado de Chile ante las Naciones Unidas, Pedro Daza, dijo en la ONU que "México ha institucionalizado el fraude y la corruptela electoral para falsear la voluntad soberana de las

mayorías".

El delegado chileno hizo esa crítica a raíz de una resolución presentada por el representante mexicano, Claude Heller, en la que, entre otras cosas, se expresa

—Pasa a la página 92—

E.U. no se opone a una asamblea ONU en Suiza

Washington, Nov. 29 (UPI). El gobierno de Estados Unidos no favorece una reunión de la Organización de las Naciones Unidas en Ginebra para discutir el tema palestino, pero no se opone a ella, informó hoy un vocero del Departamento de Estado.

El portavoz Charles Redman defendió la decisión del secretario de Estado, George Shultz, de impedir el ingreso del presidente de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat, para que éste hable en Nueva York ante

—Pasa a la página 57—

Shamir elogia a EU por negarle visa a Arafat

Jerusalén, Nov. 29 (AP). El Primer Ministro Yitzhak Shamir elogió hoy a Estados Unidos por negar la visa a Yasser Arafat y dijo que la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) no desea una paz genuina con Israel.

Hablando en un almuerzo con directores de periódicos, Shamir dijo que el Secretario de Estado norteamericano, George P. Shultz, tomó "una decisión valiente" basada en un compromiso de larga data para

—Pasa a la página 57—



ANTICOMUNISTA. Kandahar, Afganistán, Nov. 29 (AP-Cablefoto). Un guerrillero afgano que lucha contra el gobierno apoyado por Rusia, es visto en una zona bajo fuego a mediados del mes corriente.

A diferencia de otros combates, guerrillas urbanas y tropas del ejército combaten aquí, a una distancia de treinta metros, Kandahar es la segunda ciudad, más grande de Afganistán.

George Mitchell será líder Demócrata en el Senado

Washington, Nov. 29 (Reuter). El senador George Mitchell del estado de Maine ganó hoy la titularidad del bloque demócrata en el Senado venciendo a otros dos aspirantes, dijo un asistente de la Cámara Alta.

Mitchell, considerado un liberal, se impuso en una votación para encabezar la mayoría en la Cámara Alta al conservador Bennett Johnston de Louisiana y al liberal Daniel Inouye de H-

—Pasa a la página 38—

E.U. vigila maniobras de Irán en Norte del Pérsico

Manama, Bahrein, Nov. 29 (UPI). Bajo la vigilancia de buques de guerra norteamericanos, Irán inició sus primeras maniobras navales a gran escala en el sector Norte del Golfo Pérsico, desde el inicio el 20 de

agosto del cese al fuego en su guerra contra Irak, se informó hoy.

Irán también ha comenzado operaciones para recuperar cientos de minas que todavía flotan en el golfo, constitu-

—Pasa a la página 92—

Rusia reafirma su apoyo a sandinistas

Managua, Nov. 29 (UPI). La Unión Soviética reafirmó su apoyo al gobierno de Nicaragua y además de renegociar la deuda bilateral, aumentó su asistencia técnica y donó 65 mil toneladas de trigo y arroz, dijo hoy el ministro de Cooperación Externa, Henry Ruíz.

El Ministro, quien regresó de Moscú donde presidió la IV Reunión Mixta Nicaragua-Unión Soviética, dijo que se firmó un convenio en asistencia técnica y material por el orden de los 219 millones de rublos que incluye equipos de construcción y maquinaria.

—Pasa a la página 59—